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ABSTRAK 

Nur Hidayah. 182610000575. “Peran Kepemimpinan Kepala Sekolah 

dalam Meningkatkan Prestasi Belajar Peserta Didik SMK Islam Al-Hidayah 

Wonowoso Karang Tengah Demak Tahun Pelajaran 2019/2020”. 
Tujuan penelitian ini ialah 1) untuk mengetahui peran kepemimpinan 

kepala sekolah dalam peningkatan prestasi belajar peserta didik SMK Islam Al- 

Hidayah Wonowoso Karang Tengah Demak tahun pelajaran 2019/2020, 2) untuk 

mengetahui faktor pendungkung dan penghambat kepemimpinan dalam 

meningkatkan prestasi belajar peserta didik SMK Islam Al- Hidayah Wonowoso 

Karang Tengah Demak tahun pelajaran 2019/2020, 3) untuk mengetahui hasil 

peningkatan prestasi belajar peserta didik SMK Islam Al- Hidayah Wonowoso 

Karang Tengah Demak tahun pelajaran 2019/2020. 

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (field research), yakni 

penelitian yang diadakan secara langsung dengan objek penelitian dan dilakukan 

suatu pengumpulan data yang berada di lapangan. Peneliti berusaha mengungkap 

Peran Kepemimpinan Kepala Sekolah dalam Meningkatkan Prestasi Belajar 

Peserta Didik SMK Islam Al-Hidayah Wonowoso Karang Tengah Demak Tahun 

Pelajaran 2019/2020. 

Hasil Penelitian ini adalah (1) Peran kepemimpinan kepala sekolah dalam 

peningkatan prestasi belajar peserta didik SMK Islam Al- Hidayah Wonowoso 

Karang Tengah Demak tahun pelajaran 2019/2020 yaitu : kepala sekolah sebagai 

leader, kepala sekolah sebagai manajer, kepala sekolah sebagai administrator, 

kepala sekolah sebagai supervisor, kepala sekolah sebagai inovator, kepala 

sekolah sebagai motivator, kepala sekolah sebagai educator. (2) Faktor 

pendukung: kepemimpinan kepala sekolah, guru, peserta didik, dan pemerintah 

kota atau daerah. Faktor Penghambat : sarana dan prasarana pendukung 

pembelajaran yang kurang memadai, kurangnya kesadaran para guru dalam 

peningkatan prestasi belajar peserta didik, terdapat guru yang belum memenuhi 

kualifikasi akademik. (3) Hasil peningkatan prestasi belajar peserta didik SMK 

Islam Al- Hidayah Wonowoso Karang Tengah Demak tahun pelajaran 2019/2020 

yaitu dalam melaksanakan kepemimpinannya kepala sekolah selalu berupa 

memaksimalkan perannya untuk dapat meningkatkan prestasi belajar siswa SMK 

Islam Al-Hidayah Wonowoso Karang Tengah Demak. Hal ini terbukti dengan 

pencapaian nilai ujian yang meningkat setiap tahunnya, diperolehnya berbagai 

hasil perlombaan yang diikuti.  

 

Kata Kunci: Peran Kepemimpinan Kepala Sekolah, Peningkatan Prestasi 

Belajar 
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ABSTRACT 

 

Nur Hidayah. 182610000575. “The Role of Principal Leadership in 

Improving Learning Achievement of Students of Islamic Vocational School Al-

Hidayah Wonowoso Karang Tengah Demak Academic Year 2019/2020”. 

The objectives of this study are 1) to determine the role of the principal's 

leadership in improving the learning achievement of students of Islamic 

Vocational High School Al-Hidayah Wonowoso, Karang Tengah Demak in the 

academic year 2019/2020, 2) to determine the supporting factors and obstacles to 

leadership in improving the learning achievement of Islamic Vocational School 

students. Al-Hidayah Wonowoso Karang Tengah Demak for the 2019/2020 

academic year, 3) to find out the results of improving the learning achievement of 

students of Al-Hidayah Wonowoso Islamic Vocational School, Karang Tengah 

Demak in the 2019/2020 school year. 

This type of research is field research, which is research conducted 

directly with the object of research and data collection is carried out in the field. 

The researcher tries to reveal the role of the principal's leadership in improving 

the learning achievement of students of Islamic Vocational High School Al-

Hidayah Wonowoso, Karang Tengah Demak in the academic year 2019/2020. 

The results of this study are (1) The role of the principal's leadership in 

improving the learning achievement of students of Islamic Vocational High 

School Al-Hidayah Wonowoso, Karang Tengah Demak, 2019/2020 academic 

year, namely: the principal as the leader, the principal as a manager, the principal 

as an administrator, as a supervisor, the principal as an innovator, the principal as 

a motivator, the principal as an educator. (2) Supporting factors: the leadership of 

school principals, teachers, students, and city or local governments. Inhibiting 

factors: inadequate supporting facilities and infrastructure for learning, lack of 

awareness of teachers in improving student learning achievement, there are 

teachers who have not met academic qualifications. (3) The results of the increase 

in the learning achievement of students of Islamic Vocational School Al-Hidayah 

Wonowoso Karang Tengah Demak in the 2019/2020 academic year, namely in 

carrying out his leadership the principal always takes the form of maximizing his 

role to be able to improve the learning achievement of students of Islamic 

Vocational School Al-Hidayah Wonowoso, Karang Tengah Demak. This is 

evidenced by the achievement of test scores that increase every year, and the 

results of various competitions that are followed. 

 

Keywords: Principal Leadership Role, Improved Learning Achievement 
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 الملخص
 

  ٥٠٥٠٠٠٢٢٢٢٥١ ..نور هداية
الهداٌة ونوفوسو كارانج  -المهنٌة الإسلامٌة دور القٌادة الرئٌسٌة فً تحسٌن التحصٌل التعلٌمً لطلاب المدرسة 

 تٌنجاه دٌماك للعام الدراسً

( تحدٌد دور قٌادة المدٌر فً تحسٌن التحصٌل التعلٌمً لطلاب المدرسة الثانوٌة المهنٌة 1كانت أهداف هذه الدراسة 

دٌد العوامل الداعمة ( لتح2،  2011/2020الإسلامٌة الهداٌة ونوفوسو كارانغ تنجاه دٌماك فً العام الدراسً 

 Al-Hidayah Wonowoso والعقبات القٌادٌة فً تحسٌن التحصٌل التعلٌمً لطلاب المدارس المهنٌة الإسلامٌة

Karang Tengah Demak  ًلمعرفة نتائج تحسٌن التحصٌل التعلٌمً لطلاب 3،  2011/2020للعام الدراس )

2011/2020فً العام الدراسً  Karang Tengah Demakمدرسة الهداٌة ونوفوسو المهنٌة الإسلامٌة ،  . 

هذا النوع من البحث هو بحث مٌدانً ، وهو بحث ٌتم إجراؤه مباشرة مع موضوع البحث وٌتم جمع البٌانات فً 

المٌدان. وتحاول الباحثة الكشف عن دور قٌادة المدٌر فً تحسٌن التحصٌل التعلٌمً لطلاب المدرسة الثانوٌة المهنٌة 

2011/2020لامٌة الهداٌة ونوفوسو ، كارانج تنجاه دٌماك فً العام الدراسً الإس . 

( دور قٌادة المدٌر فً تحسٌن التحصٌل التعلٌمً لطلاب المدرسة الثانوٌة المهنٌة 1نتائج هذه الدراسة هً )

ائد ، والمدٌر كارانج تٌنجا دٌماك ، وهً: المدٌر كق 2011/2020الإسلامٌة الهداٌة ونووسو ، العام الدراسً 

( العوامل 2كمدٌر ، والمدٌر كمسؤول ، والمدٌر. كمشرف ، والمدٌر كمبتكر ، والمدٌر كمحفز ، والمدٌر كمعلم. )

الداعمة: قٌادة مدٌري المدارس والمعلمٌن والطلاب والمدٌنة أو الحكومات المحلٌة. العوامل المثبطة: عدم كفاٌة 

لم ، قلة وعً المعلمٌن بتحسٌن التحصٌل الدراسً للطلاب ، هناك مدرسون لم المرافق الداعمة والبنٌة التحتٌة للتع

( نتائج زٌادة التحصٌل التعلٌمً لطلاب المدرسة الثانوٌة المهنٌة الإسلامٌة الهداٌة 3ٌستوفوا المؤهلات الأكادٌمٌة. )

ٌادته ، ٌتخذ المدٌر دائمًا شكل ، وبالتحدٌد فً تنفٌذ ق 2011/2020ونوفوسو كارانج تنجاه دٌماك فً العام الدراسً 

تعظٌم دوره لٌكون قادرًا على تحسٌن التحصٌل التعلٌمً لطلاب المدرسة المهنٌة الإسلامٌة الهداٌة ونوفوسو كارانج 

تنجاه دٌماك. ٌتضح هذا من خلال تحقٌق درجات الاختبار التً تزداد كل عام ، والنتائج المختلفة للمسابقات التً 

 .تلٌها

 

المفتاحٌة: الدور القٌادي الرئٌسً ، التحصٌل التعلٌمً المحسن الكلمات  
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